Presse-Information

Stahlo Stahlservice GmbH & Co. KG



Stahlo erhält erneut Zertifizierung nach ISO/TS 16949

Partner der Top-Automobilhersteller

Stahlo hat nach einem Requalifizierungsaudit erneut die Zertifizierung nach ISO/TS 16949 erhalten. Damit erfüllt das Stahl-Service-Center mit Sitz in Dillenburg weiterhin die hohen Qualitätsstandards der Automobilindustrie.

Dillenburg, 11. Oktober 2013 – Insgesamt vier Tage dauerte der intensive und unternehmensweite Requalifizierungsaudit Ende September. Nach der Norm: ISO/TS 16949:2009 überprüfte die Schweizer Vereinigung für Qualitäts- und Management-Systeme (SQS) bei Stahlo alle Prozesse von der Anfrage bis zur Auslieferung des Materials mit allen dazugehörigen unterstützenden Prozessen. Als Ergebnis erhielt das Stahl-Service-Center das Zertifikat gemäß ISO/TS 16949. Der Standard ist Voraussetzung, um auch künftig erfolgreich an die "erste Garde" der Automobilhersteller und der Automobilzulieferer, die "Tier 1 Supplier", zu liefern.

Kunden in der Automobilindustrie

Die Automobilhersteller und insbesondere die "Tier 1 Supplier" sind wichtige Kunden für das Unternehmen, das in diesem Jahr sein 30jähriges Bestehen feiert. Stahlo liefert an die Branche vor allem Spaltbänder, Formzuschnitte und Konturen. Weitere wichtige Abnehmer hat der Stahlspezialist in der Industrie – unter anderem das Schwesterunternehmen Rittal – und in der Baubranche.

Das Unternehmen ist eines der größten unabhängigen Stahl-Service-Center in Europa. "Unsere Stärken liegen in der großen Erfahrung in der Stahlbranche, dem Knowhow, der Flexibilität, der Termintreue, den Logistiklösun-

Unternehmenskommunikation

Dr. Neill Busse Tel.: 02772/505-2680 Fax: 02772/505-2537 unternehmenskommunikation@ friedhelm-loh-group.de

Stahlo Stahlservice GmbH & Co. KG Kasseler Straße 27 35683 Dillenburg www.stahlo.de

Presse-Information

Stahlo Stahlservice GmbH & Co. KG

gen, der einwandfreien Qualität der Produkte sowie dem exzellenten Kundenservice", sagt Geschäftsführer Guido Spenrath.

ISO/TS 16949 als Standard der Automobilindustrie

Für die Automobilindustrie ist die Norm ISO/TS 16949 einer der wichtigsten Standards. Sie kombiniert verschiedene Forderungen an Qualitätsmanagementsysteme vor allem der europäischen und amerikanischen Automobilbauer und deren Zulieferindustrie. Führende Hersteller wie BMW, Chrysler, Daimler, Fiat, Ford, General Motors, PSA, Renault und Volkswagen haben die einheitliche Norm initiiert, die ältere Standards vereint. Sie basiert auf der EN ISO 9001. Ziel des Standards ist es, die System- und Prozessqualität zu verbessern, um Fehler und Risiken im Produktionsprozess und der Lieferkette zu erkennen, ihre Ursachen zu beseitigen sowie Korrektur- und Vorbeugungsmaßnahmen auf Wirksamkeit zu prüfen.

(2.428 Zeichen)

Bildmaterial

fri120107400.tif/fri120240000.tif: Für die Top-Kunden aus der Automobilbranche ist Qualität das entscheidende Kriterium. Stahlo hat jetzt wiederholt die wichtige Zertifizierung nach ISO/TS 16949 erhalten.

Abdruck honorarfrei. Bitte geben Sie als Quelle Stahlo Stahlservice GmbH & Co. KG an. Wir freuen uns über einen Beleg.

Stahlo Stahlservice GmbH & Co. KG

Die Stahlo Stahlservice GmbH & Co. KG, ein Unternehmen der Friedhelm Loh Group, ist 2010 durch den Zusammenschluss der Schwesterunternehmen Stahlo und Starcon entstanden. Stahlo wurde

Presse-Information

Stahlo Stahlservice GmbH & Co. KG

bereits im Jahr 1983 mit Sitz in Dillenburg gegründet. Am Standort Gera befindet sich eine der größten und modernsten Platinenschneidanlagen Europas. Mehr als 200 Stahlo-Mitarbeiter fertigen aus Feinblechgüten Spaltbänder, Konturen, Formplatinen, Formate und Zuschnitte individuell nach Kundenwunsch.